

	ACTA DE REUNIÓN O ACTIVIDAD		Código Versión Fecha

Reunión de	2da sesión ordinaria de Consejo Consultivo
------------	---

Temas a tratar	1.- Informar de la Cuenta Pública 2015 del Consejo 2.-Exposicion tema de trabajo con familias. 3.- Definir agenda de trabajo y temas para el año 2016 4.- varios
----------------	---

Objetivo(s) de la reunión o actividad	Retomar el trabajo expositivo de temas de interés del consejo y de ir definiendo el plan de trabajo 2016.
---------------------------------------	---

Día	12-05-2016	Hora de Inicio	10:00	Hora de Término	13:00
-----	-------------------	----------------	--------------	-----------------	--------------

DESARROLLO

I.- De la bienvenida y presentación de la reunión.

La Presidenta del Consejo de la Sociedad Civil de JUNJI, Sra. María Teresa Vio Grossi, da la bienvenida a los Consejeros y Consejeras que asisten tanto en las modalidades presenciales o por video conferencia:
 Desde la Dirección de JUNJI de Arica Parinacota, las consejeras Sra. Rosa Huanca y Sra. Gisella Quispe.
 Desde la Casa de la Ciudadanía en Santiago, las Consejeras Sra. Ivonne Fontaine, Selma Simonstein, Sra. Claudia Fasani y los Consejeros Sr. Gustavo Soto, Alberto Moreno y la secretaria técnica Sra. Sandra Correa.
 Desde la Dirección Regional de JUNJI en Valdivia, las Consejeras, Maria Teresa Vio Grossi, Miriam Molina, Catherine Mortecinos, el Consejero Sr. Gerardo Vergara y el Director Regional de JUNJI Sr. Cristian Morales

Asimismo se dan las excusas de la consejera Sra. Maria Cristina Cofre y el Sr. Gonzalo Navarrete.

Se informa a los Consejeros /as, que en la Dirección Regional de JUNJI en Valdivia donde se citó presencialmente al Consejo, se encuentran presente dirigentes sociales y representante de Centros de padres de Jardines de la Región, los cuales podrán escuchar la sesión y al finalizar se sostendrá un reunión con ellos por parte de los Consejeros/as presentes en la ciudad de Valdivia.

Asimismo la Presidenta del Consejo, Sra. Vio Grossi, informa que el día martes 11 de junio se realizó, el Primer Diálogo Ciudadano 2016 de la Región de Los Ríos en conjunto con el Consejo de la Sociedad Civil de JUNJI denominado: "Escolarización v/s Educación Parvularia" en la Sala Cuna y Jardín Infantil "Carrusel de Valdivia, donde expuso la Presidenta del Consejo Consultivo de la Sociedad Civil de la JUNJI y modero la consejera Sra. Miriam Molina, con la participación de padres, apoderados, educadoras, técnicas e invitados.

A continuación la Consejera Vio Grossi, da las gracias a todos los asistentes por el trabajo realizado el primer año de funcionamiento y por el documento de cuenta pública que se trabajó y procede a señalar la tabla de la Reunión:

- 1.- Informar sobre la Cuenta Pública 2015.
- 2.- Definir agenda de Trabajo y temas para el año 2016



ACTA DE REUNIÓN O ACTIVIDAD

Código
Versión
Fecha

DESARROLLO

3.- Exposición "Trabajo con Familia" Sra. Claudia Fasani

4.- Varios

II.- Desarrollo de la Reunión:

1.- Informar sobre la cuenta pública 2015

El Secretario Ejecutivo Sr. Vergara, informa al Consejo que el informe de cuenta Pública del Consejo 2015, fue subido a la página web de JUNJI (<http://www.junji.gob.cl/Junji/Paginas/Cuenta-P%C3%BAblica-Participativa-2015.aspx>) por lo cual se encuentra disponible para ser vista, impresa o bajada desde esa dirección on-line. Asimismo se entregaron copias en papel a los asistentes a la cuenta pública institucional que participaron en la mesa del eje Participación Ciudadana.

2.- Definir agenda de trabajo segundo semestre 2016

Se acuerda revisar las fechas de las reuniones del mes de junio en razón a que existe la invitación a los Consejeros para participar en el VII Encuentro JUNJI OMEP, los días 23 y 24 de junio, por lo cual se solicita modificar la fecha de reunión extraordinaria del mes de junio para el día miércoles 22 de junio en la mañana de forma de poder participar en la tarde en la feria del Congreso que se realizara en el centro de extensión de la Universidad Católica.

Respecto de la propuesta de fechas de las sesiones se propuso:

Marzo, jueves 10 (realizado) extraordinaria y jueves 17 (realizada) Ordinaria.

Abril, miércoles 6, convocado en la ciudad de Arica, (realizada) extraordinaria

Mayo, jueves 12, convocado en Valdivia, ordinaria

Junio, miércoles 22, extraordinaria (se cambia para que los consejeros que puedan asistir al VII Congreso JUNJI OMEP)

Julio, jueves 14, ordinaria, por definir lugar dependiendo del expositor invitado que asista.

Agosto, jueves 11, extraordinaria

Septiembre, jueves 8, ordinaria

Octubre, jueves 13, extraordinaria

Noviembre, jueves 10, ordinaria

Diciembre, por definir, extraordinaria





ACTA DE REUNIÓN O ACTIVIDAD

Código
Versión
Fecha

DESARROLLO

Respecto de los temas los Consejeros podrán seguir enviando al secretario ejecutivo temas que pusiesen ser relevantes tratar y se mantienen los vistos en la sesión anterior:

- ¿Como los padres pueden participar del proceso de educación de sus hijos?
- Evaluar el implementar una escuela para padres, 'Cómo hacerlo?
- Trabajar el concepto de infancia
- Invitar a terceras personas como relatoras o participantes a las reuniones y así poder enriquecer la discusión, para lo cual los consejeros/as deben avisar con antelación.
- Ser capaces de promover temas a los equipos técnico nacionales, por ejemplo: Primeros auxilios, Alimentación saludable, etc.. .Se discute que ya está siendo abordado por la propia institución por lo cual no será parte del trabajo del Consejo.

Asimismo se solicita mantener a lo menos una vez al año una actividad como el Dialogo Ciudadano organizado por el Consejo en el mes de diciembre del año 2015, en el hotel San Francisco.

Se recuerda gestionar invitar para las futuras reuniones del Consejo a la Secretaria Ejecutiva de la Infancia, a la Subsecretaria de Educación parvularia y al presidente de la Comisión de Educación de la Cámara de Diputados.

3.- Exposición "Trabajo con Familia" Sra. Claudia Fasani

La presidenta del Consejo, procede a introducir y presentar el Tema "Trabajo con familias", el cual fue expuesto por la consejera Sra. Claudia Fasani, cuya presentación en digital se adjunta a la presente acta.

Posterior a la exposición de la Consejera Fasani, se desarrolla una conversación donde los Consejeros/as tanto presentes o por video Conferencia, dan sus opiniones y comentarios, que en lo general, indicaban, la importancia del tema trabajado, otorgando el valor relevante al rol de los padres y familia en el proceso educativo.

Como asimismo se manifestó la importancia del involucramiento desde la perspectiva no solo de los derechos, sino también desde las obligaciones que le asisten.

Se señala la posibilidad que la Consejera Sra. Fontaine y el Consejero Sr. Soto, puedan coordinarse para poder desarrollar una propuesta al Consejo para abordar la temática del trabajo con los padres y familias.

Asimismo aprovechando las nuevas tecnologías de la información y la experiencia del consejero Sr. Soto,





ACTA DE REUNIÓN O ACTIVIDAD

Código
Versión
Fecha

DESARROLLO

evaluar la posibilidad junto al secretario ejecutivo de desarrollar una propuesta de tutoriales con temas atinentes a la educación inicial y rol de los padres.

Asimismo se señaló por parte de las/os consejeros la necesidad de tener educación cívica desde la primera infancia.

Se ofrecen los consejeros/as Sra. Fontaine y Sr. Vio Grossi para trabajar una propuesta sobre buenas prácticas pedagógicas de los jardines, la cual presentaran al Consejo previa coordinación en fecha por definir en las próximas reuniones.

Cabe indicar la activa participación en el debate del tema por parte de los asistentes, sobre la importancia del tema tratado, y de algunas experiencias en jardines.

El consejo agradece a la Consejera Fasani por su notable exposición la cual será enviada a los consejeros/as en formato digital y queda disponible para el uso del Consejo.

4.- Varios

Se acuerda en el mes de Julio ver el tema de trabajo con familias migrantes e interculturalidad, que será coordinado la presentación por las Consejeras Rosa Huanca y Gisella Quispe.

Siendo las 13:00 se da termino a la sesión.




Gerardo Vergara Cañumir
Secretario Ejecutivo del Consejo de la Sociedad Civil
Junta Nacional de Jardines Infantiles